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今年度会長テーマ

第2432回例会 2017.1.19

ありがとう50周年！ ひとり・ひとりが主人公

人類に奉仕する
ロータリー

■会長挨拶・会務報告 金子会長

　今日は目時50周年実行委
員長と戸澤副委員長が秋川
RCに行っています。明日は
私共のスポンサークラブの
立川RCに野澤秀夫パスト会
長と北久保幹事に行って頂
きます。30周年の時の会長
をやられました五十嵐光利
さんがご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。
　今は個人主義になって財産管理も昔のように長男がすれ
ばいいという時代ではなくなりました。成年後見制度を使
う機会が多くなっていますが、形式的な法律処理になって
しまいます。家族両親との間を円満にして形式的な法律処
理にならないように、よく話し合える家庭を築いていきま
しょう。

■ガバナー事務所：次年度
　地区チーム（役員・委員）
　就任依頼書の受理につ
　いて
■2017～2018年度地区
　チーム研修セミナーの
　案内について→
　石山次年度会長

■PETSの案内について→
　石山次年度会長2017年3月22日（水）
■下半期地区人頭賦課金について：
　地区運営費・事業費7000×29=203,000円
■2017～2018年度国際ロータリーのテーマロゴ、会長テー
　マ、RI会長エレクトによるテーマ講演の受理テーマ「ロー
　タリー：変化をもたらす」
■国際ロータリー日本事務局→
　下半期人頭分担金について28＄×29=812＄
■職場体験・インターシップ：受け入れ事業所登録と東京
　本郷RC職場体験発表会の案内について
■「訃報」元会員五十嵐光利氏通夜1月21日（土）・告別
　式1月22日（日）

■幹事報告 北久保幹事

■会員数：29名　　■欠席：7名　■本日の出席者：21名
■出席率：75.00％　■前々回出席率（修正後）：89.29％

■出席報告 中丸例会運営委員長

■司会：
　嶋田例会運営委員

■合唱：ロータリーソング｢日も風も星も｣
◆ソングリーダー：野澤秀夫会員

森田会員■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　當麻会員（24回目）
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■委員長報告

■山本50周年
　実行副委員長：

　50周年記念式典登録料
と特別会費の納入をお願
いします。式典終了後の懇
親会、翌日バス旅行があり
ますので皆さんの御参加
お願いします。

■閉会点鐘：金子会長

■クラブ奉仕
　中丸例会運営委員長：

　例会運営の役割を固定
化してしまい効率的でス
ムーズな例会準備と運営が
出来なかった。多々反省点
がありますが、これを踏ま
えて、下半期の最初の例会は皆さんのご協力により出席
率100%という幸先の良いスタートになりました。下半期は
事業計画のすべて実現できるように努めてまいります。

■田中会員：

　会員増強について。東村
山ゴルフ連盟のポスターを
お願いに大衆割烹小千谷
に行ったところ大川繁雄会
長がロータリーに入って頂
けることになりました！

■小町社会奉仕委員長：

　上半期の活動は市民産
業祭りで熊本みかんと玉葱
の販売を通して熊本復興
支援・消防少年団の育成貢
献、ポリオ撲滅募金を実施
しました。50周年記念事業
の地区助金プロジェクトも50名の市民参加と協力団体の
力添え、会員一丸となって取り組んで成果を出しました。
反省点は多 あ々りますがロータリークラブとして今何がで
きるかのきっかけになったと思います。下半期は50周年記
念式典に力を注いでいきます。

■野村国際奉仕委員長：

　下期の行事としては、米
国アトランタ世界大会です
が残念ですが、当クラブか
らの参加は私1人のみのよ
うです。まだ5ヶ月先ですの
で是非ご検討の程よろしく
お願い致します。日台・日韓親善会議が今年度はありませ
んが、日台は順調ですが、日韓は非常に微妙な問題があ
ります。バギオ訪問が2月にありますがポリオ撲滅は目前
です。機会がありましたら、また報告致します。

■山本青少年奉仕委員長：

　青少年奉仕委員会の予
算はすでにゼロです。交換
留学生の対応はビアちゃん
がいらしてクリアしました。
人間社会の基本、挨拶が
できる子供を増やそうと市
役所の担当課長とも話してきましたが連絡がありません。
子供たちと接する機会が色 あ々りますのでその中で自分
が出来る範囲で挨拶ができる子供たちを育ててしていき
たいと思います。アイサーブで一生懸命後半は、人と接し
ていきたいと思います。

■野澤職業奉仕委員長：

　今年度の事業計画では
地区主催の職業奉仕セミ
ナーに積極的に参加する、
会員研修委員会と連携して
クラブ独自のセミナーを計
画・実践することでした。下
半期には50周年を控えていますが終わりましたら本来の
研修に打ち込む予定でおります。その節は皆様ご協力よ
ろしくお願いします。

■クラブ奉仕
　岩原クラブ管理委員長：

　今年度の最大の行事の
創立50周年記念式典に向
けて邁進します。親睦旅行
は伊豆方面を考えておりま
す。新入会員の歓迎会も企
画します。下半期はクラブ管理委員の皆さんと協力して円
滑なクラブ運営をしていきます。

■クラブ協議会「下半期の抱負」

■司会：北久保幹事

◆金子会長、北久保幹事：五大奉仕委員長の皆様、よろ
しくお願いいたします。「歩こう会」野澤実行委員長、報
告書を各方面にお持ちいただきありがとうございました。

●合計：8000円　　●累計：816471円


